
11 Pièces

230 m²

Réf. 286V901M

300 000 €

St-Martin-de-Castillon
Maison à vendre (84750)
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L'Immobilière de l'Olivier - vous propose maison de hameau à rénover

entièrement, actuellement composée de 3 gîtes, avec terrasse et entrée

privative,  une  annexe  garage  indépendant,  un  espace  jardin  et  une

piscine  de  10x5m  sur  un  terrain  non  attenant  .  La  propriété  est

composée  de  trois  parcelles  ,  au  coeur  du  hameau  séparée  par  un

chemin  communal  peu  passant.  Gîte  1  :  Un  salon  avec  cheminée  de

12m²,  un  séjour  de  17,8  m²,  2  chambres,  une  cuisine  séparée,  une

salle  de  bains  et  des  wc séparés  +  terrasse privative  avec jardin  ainsi

qu'une cave voutée aménagée. Gîte 2 : Un séjour de 15m², un ...

Hamlet  house  with  3  cottages,  garage,  garden  and  swimming  pool  10x5.  each

cottage is rented on average € 685 / week in high season and averaged € 640 /

week in low season. gite 1: consists of a living room with fireplace of 12m 2, a stay

of 17.8 m 2, 3 bedrooms, a kitchen, a bathroom and separate toilet and a private

terrace  with  garden  .  gite  2:  a  stay  of  15m  2  with  a  kitchen  area  open  onto  a

private terrace, 2 bedrooms, a bathroom and toilet. gite 3: a stay of 12.5 m 2, a

suisine 10m 2, 2 bedroom, a bathroom with toilet and private terrace. each cottage

has its own entrance and an outdoor ...

IMMOBILIÈRE DE L'OLIVIER

49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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